

*Adieu wunderschöner Garten, der
du uns unzählige bezaubernde
Stunden geschenkt hast!*



In tiefer Trauer geben wir bekannt, dass
unser geliebter Garten, Freund, Lebens-
begleiter, Buntmacher, Luftverbesserer,
Lebensraum, Nahrungsmittelspender, der

NIESENBERGER GEMEINSCHAFTSGARTEN

für immer von uns gehen muss.

Mit einem Trauerzug durch die Grazer Innenstadt
verabschieden wir uns

am Samstag, 9. Dezember 2017

Treffpunkt: 16.30 Uhr Freiheitsplatz Graz

Die Trauergemeinschaft startet um 17 Uhr Richtung
Niesenberggasse, wo es eine Verabschiedung geben
wird. Wir bitten um ein Erscheinen in schlichtem Schwarz,
mit Laternen und Taschenlampen. Den Trauermarsch spielt
Masala Brass.

In Liebe, die zahlreichen Stadtgärtnerinnen & Stadtgärtner,
Grazerinnen & Grazer.

Wir trauern hier auch in Vertretung aller Grünflächen in
dichtverbautem Gebiet und um jeden der wunderschönen
alten Bäume, welche Prestigebauten zu Opfer gefallen sind.

